

Grüner Pfeil für den Radverkehr in die Rosenheimer Str

Antrag

Der BA 5 fordert die Verwaltung auf, vier Schilder „Grüner Rechtsabbiegerpfeil für den Radverkehr“ anzubringen. Sie sollen an den Einmündungen in die Rosenheimer Straße angebracht werden:

- an der Pariser Straße,
- an der Metzstraße,

jeweils aus beiden Richtungen,
von Südwesten und
Nordosten kommend.



Beispiel Metzstraße

Begründung

Durch die Änderung der StVO ist seit dem 28. April 2020 ein grüner Pfeil für Radfahrer möglich. Der Grüne Pfeil für den Radverkehr, ursprünglich ein Pilot, wurde in unserem Stadtbezirk in der Seerieder Straße ausprobiert und hat sich bewährt.

Eine ähnliche Situation wie in der Seerieder Straße werden wir – sobald die Weißmarkierung der Radwege in der Rosenheimer Straße abgeschlossen ist – an den genannten Kreuzungen haben: Die beiden Seitenstraßen Metz- und Pariser Straße münden auf eine Hauptverkehrsstraße mit Radfahrstreifen und passieren dabei eine relativ wenig frequentierte Fußverkehrsampel. Die Rotphasen sind für die einmündenden Seitenstraßen recht lang.

Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm